
Castiglione dei Pepoli, 5/9/2016
alla c.a. del Sindaco

di Castiglione dei Pepoli

Oggetto : INTERROGAZIONE sulla situazione degli edifici del nostro
Comune in relazione alla sicurezza simica

La conoscenza della situazione dei vari edifici, pubblici e privati, in un Comune è
un’informazione  fondamentale  per  programmare  interventi  ed  azioni  di
miglioramento ed adeguamento della sicurezza in caso di sisma.

Sappiamo  che,  esclusi  i  fabbricati  pubblici  di  ultima  realizzazione  realizzati  in
rispondenza della normativa sismica, non esiste, nel nostro Comune, un dettaglio dei
singoli fabbricati. 

Siamo a conoscenza che dopo il sisma che coinvolse il nostro territorio nel febbraio
2015 sono state eseguite dal Servizio Geologico e Sismico della Regione verifiche su
edifici strategici e su quelli che ne richiesero la necessità e che esiste uno studio di
Microzonazione  sismica  del  territorio che  tiene  conto  di  come il  nostro  territorio
comunale si  comporta in caso di  fenomeno sismico (che sarà inserito nel PSC di
futura approvazione).

Tutto questo premesso, chiediamo a codesta Amministrazione:

 se sono state programmate azioni per conoscere la stabilità degli
edifici del nostro Comune e la capacità di rispondere ad eventuali
scosse sismiche.
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